

L'Eme Dominique Ferrata, Nonce apostolique en France.

L'Eme Séraphin Cretoni, ancien Nonce apostolique en Espagne.

Mgr François Satolli, ancien Délégué apostolique aux Etats-Unis.

Et enfin les deux Cardinaux Diacres déjà cités.

Les quatre autres Nonces portent sous la pourpre cardinalice l'humble habit du Tiers-Ordre de S. François.

Dans les deux Consistoires, le Souverain Pontife a pourvu de leurs titulaires, 13 nouveaux sièges vacants.

### Le T. H. Fr. Joseph

Le Très Honoré Frère Joseph, treizième supérieur général de l'institut des Frères des Ecoles chrétiennes, né à Saint-Etienne le 30 mars 1863, est décédé le 1er janvier 1897 à Archacon.

Il y avait environ quarante ans que le T. H. Fr. Joseph, petit novice en des temps plus troublés, avait dit : " J'en serai, toutes ces avanies ont de l'attrait pour moi, " Il avait commencé sa carrière dans une maison étroite et pauvre du faubourg Saint-Martin, et à seize ans, il faisait déjà l'école en un quartier de Paris tout ensanglanté par l'émeute.

Il se révéla comme un maître hors ligne par la conception et l'organisation de l'un des meilleurs établissements scolaires de la capitale, l'institution dite des Francs-Bourgeois, qui comprend à la fois un cercle de jeunes gens appartenant au commerce ou aux grandes écoles nationales, un collège d'enseignement moderne et professionnel, et une maison de famille.

Il y a douze ans que le laborieux ouvrier qui avait tant fait pour la jeunesse à Paris, et que son esprit d'initiative avait désigné pour gouverner l'Institut des Frères des Ecoles chrétiennes, était investi de sa charge par l'approbation du Pape, le 20 octobre 1884.

Une des principales fondations du Très Honoré Frère Joseph a été la maison de retraites d'Athir; il y a placé le tombeau de ses prédécesseurs; il y a marqué lui-même sa place, et c'est là qu'il repose.

E. I. P.